



El gasto mundial en defensa alcanza su máximo histórico

- Rufaro Manyepa
- [26/4/2023](#)

El gasto mundial en defensa alcanzó un máximo histórico de 2,2 billones de dólares el año pasado, según un informe publicado el lunes por el Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz (sipri, por sus siglas en inglés). Esto supone un aumento interanual del 3,7%, otro récord histórico, ya que las naciones siguieron gastando en armas, balas, bombas, personal y ayuda militar.

Estados Unidos se situó a la cabeza, con un gasto de 877.000 millones de dólares; China le siguió a gran distancia con 292.000 millones. El gasto de Ucrania se disparó con un aumento del 640% en gastos de defensa debido a la invasión rusa. India casi duplicó su gasto en defensa (46%) e Israel también experimentó un aumento significativo (26%).

Mucho del gasto se vio afectado por la inflación, pero una causa mucho mayor fue Rusia.

Para muchos países europeos, se trata realmente de cómo reforzar todos los aspectos de la defensa. El mayor gasto militar es una señal de disuasión ante Rusia.

—Nan Tian, investigador jefe del sipri

La mayoría de los países europeos aumentaron el gasto en un 15%. Los datos del sipri no incluyen los 100.000 millones de dólares adicionales prometidos por Alemania el año pasado. El líder de facto de Europa está decidido a actuar como es debido; planea gastar más dinero en nuevos equipos y armas, así como encontrar formas de integrar las instituciones europeas de defensa. Ya ha empezado: Las fuerzas terrestres neerlandesas forman ahora efectivamente parte del ejército alemán.

La Trompeta dijo:

Muchas naciones tienen armas de destrucción masiva, incluyendo bombas nucleares. El profeta Daniel llamó a esto "el cabo del tiempo"; o como lo traduce Moffatt, "la crisis al cierre"; *la crisis de todas las crisis!* (...)

¿Cuántos en la cristiandad popular hacen caso de Su advertencia? ¿Cuántos líderes cristianos oye usted que hablen de Mateo 24? ¡Éste es el mensaje profético más importante que Cristo dio cuando estaba en la Tierra! Ellos hablan continuamente acerca de la persona de Cristo, pero no de Su mensaje.

Un tercio de la Biblia es profecía. Sin embargo, ¡la cristiandad popular tradicional virtualmente la ignora!

—Gerald Flurry, redactor jefe de la *Trompeta*, [El Armagedón nuclear está 'a las puertas'](#).

Conozca más: lea [El Armagedón nuclear está 'a las puertas'](#).